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АННОТАЦИЯ 

 

 

Удовлетворенность трудовой деятельности  и мотивации достижений: 

аннотация дипломной работы /Еверкина Валентина Владимировна; 

Белорусский государственный университет, Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; научный 

руководитель: кандидат исторических наук, доцент Стволыгин Константин 

Владимирович. 

 

Цель дипломной работы – установить взаимосвязь удовлетворенности 

трудом и мотивации достижения успеха у персонала организации. 

Объект исследования дипломной работы – мотивационная сфера 

персонала организации. 

Предмет исследования дипломной работы – взаимосвязь 

удовлетворенности трудом и мотивации достижения успеха у персонала 

организации. 

Основные результаты. В процессе написания дипломной работы 

были получены следующие результаты: обнаружена отрицательная связь 

между мотивацией достижений и таким показателем удовлетворенности 

труда, как удовлетворенность условиями труда. Это значит, что чем менее 

люди удовлетворены условиями труда, тем выше мотивация достижений. 

Таким образом, корреляционная матрица показала, что существует связь 

удовлетворенности условиями труда с мотивацией достижений. Была 

подтверждена гипотеза исследования о том, что наиболее выраженной 

особенностью в отношении удовлетворенности профессиональной 

деятельностью данного коллектива является удовлетворенность 

взаимоотношений с сотрудниками. 

Результаты дипломной работы были получены на основании 

достоверных материалов и самостоятельно проведенных теоретических 

исследований. 

Дипломная работа состоит из введения, основной части, включающей 2 

главы, заключения, списка использованных источников, приложения. 

 

Ключевые слова:МОТИВ, МОТИВАЦИЯ, ДОСТИЖЕНИЕ УСПЕХА, 

УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ. 

  



ABSTRACT 

 

 

Satisfaction with work and motivation of achievements: annotation of the 

diploma work / Everkina ValiantsinaYladzimirauna; Belarusian State University, 

Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and 

Rehabilitation; scientific director: Ph.D., Associate Professor Konstantin Strutygin. 

 

The purpose of the thesis is to establish the relationship between job 

satisfaction and motivation to achieve success in the organization's staff. 

The object of research of the thesis is the motivational sphere of the 

organization's personnel. 

The subject of research of the thesis is the relationship between job 

satisfaction and motivation to achieve success in the organization's personnel. 

The results.In the process of writing the thesis, the following results were 

obtained: a negative relationship was found between the motivation of 

achievements and such an indicator of labor satisfaction as satisfaction with 

working conditions. This means that the less satisfied people are with their 

working conditions, the higher the motivation for achievement. Thus, the 

correlation matrix showed that there is a link between satisfaction with working 

conditions and motivation for achievements. The hypothesis of the study was 

confirmed that the most pronounced feature in terms of satisfaction with the 

professional activities of this team is the satisfaction of relationships with 

employees. 

The results of the thesis were obtained on the basis of reliable materials and 

independently conducted theoretical research. 

The thesis consists of an introduction, the main part, including 2 

chapters,conclusion,list of sources used,applications. 

Keywords: MOTIVATION, MOTIVATION, SUCCESS, SATISFACTION 

WITH PROFESSIONAL ACTIVITY. 
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